

## メック出向を 紹介



メック出向  
**片田 貴代志さん**

プロフィール  
出身地: 岐阜県中津川市  
趣味: パソコン修理、日曜大工

### 業務内容

メックは、電子回路基板の実装・組立を主に行っています。中央物産からの出向者は、直接作業者から間接作業者まで、メックの生産活動の中心メンバーとして深く関わり、メックを支えています。

### 強み、会社の中での役割

総勢10名の出向者が、機械オペレーター、生産管理、資材管理、現場管理、現場事務、総務、蓄電システム開発など、多岐にわたって携わっており、高品質・低コスト・短納期の製品をお客様にお届けするために頑張っています。



メック出向  
**安藤 蔵吉さん**

プロフィール  
出身地: 岐阜県中津川市  
趣味: 散歩

### 業務内容

管理部、環境事業部、総務部、基組課、自挿課とそれぞれの部署で奮闘し業務にあたっています。

### 強み、会社の中での役割

自分の役割としては、製品の流れを効率よくするため投入順や人員配置を考え、少しでも納期に間に合うよう業務を行っています。

### 今後の抱負

これからもお客様の納期に応えられるよう、効率よく段取りを行っていきたいと思います。



Vol.30  
2022.3.1  
発行

## メック出向の メンバーを 紹介します!



**三浦 孝則さん**

プロ  
フィール  
出身地: 岐阜県中津川市  
趣味: 辛ラーメンのアレンジレシピ

### 課の中での役割

環境事業部にて蓄電池システムの設計、評価等を行っています。

### 仕事のモットー

蓄電池は使い方を誤れば発煙、発火の恐れがあります。行動の先を予測し、安全が確認できたら仕事を進めるよう意識しています。

### 今後の目標

環境事業部としてメックに貢献できるよう頑張ります。



**牧野 奈奈枝さん**

プロ  
フィール  
出身地: 岐阜県中津川市  
趣味: 野球観戦、旅行

### 課の中での役割

部材発注(電子部品、消耗品、副資材)、出荷処理、客先対応等  
中央物産との窓口

### 仕事のモットー

せっかちなぐらい早め早めに動くことです。客先からフォローが入ってから動いても遅いので、可能な限り情報を集めて社内展開や現場へフォローをすることにしています。余裕を持って仕事に取り組みたいと思います。

### 今後の目標

余裕を持って仕事に取り組みたいと思います。



**吉村 エリカさん**

プロ  
フィール  
出身地: 岐愛知県常滑市

### 課の中での役割

自動挿入課で部品係と雑務一般

### 仕事のモットー

出向して半年になります。前任者より引き継ぎができなかったこともあり、業務でわからないことが多くありますが、必ず周りの人々に質問して理解できるようにしています。

### 今後の目標

趣味の時間を作ること。



**井上 奈津希さん**

プロ  
フィール  
出身地: 岐阜県中津川市  
趣味: 推し活

課の中での役割 主に総務と経理の仕事をしています。  
仕事のモットー 一つひとつの仕事を丁寧にして、ミスをできる限り少なくするよう心がけています。  
今後の目標 効率よく仕事ができるようにすることと、整理整頓をできるようにします。



**澤村 彰さん**

プロ  
フィール  
出身地: 兵庫県神戸市  
趣味: 最近はひきこもり気味です。

課の中での役割 電子基板の部品の自動挿入課のオペレーターです。  
仕事のモットー とにかく不良を出さない。  
今後の目標 無難に過ごす。



**項 永亮さん**

プロ  
フィール  
出身地: 中国辽宁省(遼寧省)  
趣味: 旅行、スキー

課の中での役割 ラインオペレーター  
仕事のモットー 不良を出さないことです。  
今後の目標 設備知識を増やし設備対応の技術向上



**宮下 知輝さん**

プロ  
フィール  
出身地: 岐阜県中津川市

課の中での役割 オペレーター、新人教育  
仕事のモットー 1つのミスが大きな不良に繋がるので、ミスしないように毎日気をつけて作業を行っています。  
今後の目標 オペレーター以外の仕事も少しずつ勉強していきたいです。



**小椋 魁斗さん**

プロ  
フィール  
出身地: 岐阜県中津川市  
趣味: ジョギング

課の中での役割 管理者として、班の仕事を円滑に回す役割を担っています。  
仕事のモットー ミスをしないよう、何かをする前に1度立ち止まって問題がないかを確認してから業務を行うようにしています。  
今後の目標 フラクサー、はんだ槽についての理解を深めることです。

# 新入社員の成長記録

昨年の4月、新入社員の皆さんに入社されてからあっという間に1年が過ぎました。学生から社会人になる分岐点を経験した彼らは、この1年で何を学び、2年目に差し掛かる今何を思うのでしょうか。

配管材事業本部 国内事業部  
製造2課 銅管第1班

なかがわ ゆうや  
中川 裕也さん

## この1年で最も成長したと感じている部分

以前チューブに銅管を入れる作業をしていたとき、銅管に悪いものが混じっていないか見ていくなくてはいけないのに、しっかりと見れていないことがありました。そのせいで作った製品を検品しなければいけなくなり、周りに迷惑を掛けてしまいました。失敗した当初は、本当にまずいことをしたと思夢を見るくらい焦りました。しかし思っていたより周りの先輩達が優しく、「大丈夫」と励ましてくれたり、検品時にわからないことを教えてくれたりしたので、とても安心しましたし、助かりました。それ以降は自分の失敗が全体に影響することがわかり、責任感を持って仕事をするようになったのが、成長したと思っている部分です。

## この1年での一番学んだこと、難しかったと感じるところ

自分が失敗しないようにすることで、周りのミスをカバーするのも大事だと学びました。一番苦労したのは、機械の型替えをするときに、銅管の大きさや使う道具のサイズ、取り替えの仕方、気をつけるポイントなど覚えることが多かったことです。

## 2年目に向けて決意表明

2年目の目標は、銅管をもっとしっかり見て、検品が起こらないよう自分のミスをゼロにすることです！また、同じ部署に地元が同じ先輩がいて、私がミスをしたときにカバーしてくれてとても助かりました。その先輩のように、私も周りを助けられる人になりたいと思っています！



▲ 左から 中川 裕也さん、小川 韶希さん、原 笠悟さん

配管材事業本部 国内事業部  
製造2課 銅管第2班

おがわ ひびき  
小川 韶希さん



## この1年で最も成長したと感じている部分

忍耐力です。初めて「仕事」というものを経験し、辛いものもありましたが、多少マイナスに思うことがあっても前向きに取り組むことができるようになりました。例えば、「まだ終わるまでこんなに時間あるの？」と思うのではなく「あとこのくらいで終わる！」と切り替えて考えられるようになりました。

## この1年での一番学んだこと、難しかったと感じるところ

一番の学びは「人との関わりの大切さ」です。ラインで仕事をする中で、他の方々との連携を取る機会が増えてきて、徐々に実感しました。

難しかったことは、作業自体に慣れることです。私が入ったときはちょうど繁忙期だったので、作業量も多く、忙しかったのを覚えています。先輩の方々が質問に答えてくださったりミスをカバーしてくださったり、色々助けてくださってなんとか乗り越えることができました。9月頃には作業にも慣れ、落ち着いてきました。

## 2年目に向けて決意表明

仕事には多少慣れたものまだまだ勉強中なので、2年目ではさらに成長できたらと思います。そのためにもう少し先輩方に関わり、積極的に学んでいきたいと思います。



配管材事業本部 国内事業部  
製造2課 銅管第1班

はら しょうご  
原 笠悟さん



## この1年で最も成長したと感じている部分

幅広い仕事ができるようになったことです！所属する銅管第1班の仕事はもちろん、夏の間に応援で行った銅管第2班の仕事もできるようになりました。また、入社したばかりの頃は製品の不良を見逃してしまうことが結構ありました。しかし今は意識して見るようになり、見つけたらすぐに報告するようにしています。具体的な対策として、梱包の際だけでなく梱包場所へ持っていくときにも確認するようにして、できる限り製品の不良を見つけられるよう意識しています。

## この1年での一番学んだこと、難しかったと感じるところ

ラインの先頭から梱包まで全部の作業をやらせてもらいましたが、最初はやり方を覚えるのに苦労しました。わからないことは聞くようにしたり、教えてもらうときに何度も聞いたりすることで、早く覚えられるよう努めました。また、わからないことを着実になくすため、聞いたことは1回で覚えられるようにメモをとり、それでもわからなければ再度聞くことを心掛けています。

## 2年目に向けて決意表明

1年目は何をやればいいかわからず指示を待っていました。しかし今は仕事もかなり覚えたので、2年目は指示を待つではなく、自分からやれることを見つけて動いていきたいと思っています！また、わからないことはわからないままにしないよう、もっと意識を高めていきます。



卒業シーズン到来!

私の

# 学生時代ソング

あなたにとって学生時代はどんなものでしたか?

何かに打ち込んだり、恋に悩んだり、友人とたくさん遊んだり……

それぞれ十人十色のすてきな時間を過ごしてきたのではないでしょうか。

今回は、何年経っても色褪せない、聴き続けたい学生時代ソングについてインタビュー!

皆さんの武勇伝は、ここでしか知ることができないかも?!

代表取締役社長  
三尾 泰一郎さん

ササンオールスターズ  
アルバム「バラッド」

小学校5年のときに母にカセットテープで買ってもらって以来、かなり聴きました。好きすぎてCDでも買いました。全曲カラオケで歌えます(笑)



配管材事業本部 国内事業部  
製造1課 シート発泡班  
佐々木 和治さん



GLAY、Mr.Children、B'z、  
スピッツ、バービーボーイズなど  
特に気に入ったバンドはバービーボーイズで、ソプラノサックス  
を吹きながら歌うのが印象的でした。そこで自分もできないかな  
と思い、サックスを始めました。バービーボーイズのコピーを吹け  
るようになったときは感動!

## • 学生時代の武勇伝 •

大学時代にバンドサークルに所属したことがきっかけで、吉本のオーディションに受かり、2丁目劇場に  
バンドで出演していました。(都合3年間)  
同世代はケンコバさんや陣内さんです。

メック応援  
(加工第2班所属)  
水野 早苗さん



GLAYの「グロリアス」など、  
GLAYとglobeの曲は  
全曲好きでした。

あとは、ミスチル、ZARD、大黒摩季、フルーハーツ、  
ジュディマリ、浜崎あゆみなど……色々聴いていました。

今でも懐メロが大好きで、YouTubeや、車の中でも聴いています!  
懐かしい曲を聴くと昔のことを思い出し、その頃に戻りたくなります。一人で思い出してニヤニヤしていると娘や息子に笑われて(笑)  
私が聴いている懐メロを娘たちもいつの間にか覚えて、カラオケで一緒に歌うこともあります。

配管材事業本部 国内事業部  
製造2課 銅管第2班  
小川 韶希さん

三浦大知  
「EXCITE」

僕が三浦大知さんを知るきっかけとなったのがこの曲でした。  
ミュージックステーションでこの曲のパフォーマンスを見た時、「こんな激しいダンスをしながらしっかり歌える人がいたなんて!」と驚かされ、そこから彼のファンになりました。

## • 学生時代の武勇伝 •

高校生の頃、同学年の明るい人たちにすごくいじられていきました。  
某有名Youtuberみたいなニックネームを付けられたり、一発芸を  
やらされたりして、「面白いやつ」みたいな扱いをされていました。  
あの頃の自分は一番輝いていたんじゃないかなと思います。

配管材事業本部 国内事業部  
製造3課 管材班  
田口 克久さん

松 たか子  
「明日、春が来たら」

高校生の頃、昼休みにCDウォークマンで聴いていました。  
歌声と曲が素晴らしいです。今でもよく聞きます。

## • 学生時代の武勇伝 •

音楽の授業で、ピアノを弾く自由練習の時間に同級生の人たちといろんな曲を弾いたりして、とても楽しかったです。

配管材事業本部 国内事業部  
製造3課 管材班  
山岸 淳仁さん

BUMP OF CHICKEN

カラオケの際に音色が近いのか、このグループの曲のときだけ得点が高かったこと。今はもう無理ですが……。

配管材事業本部 国内事業部  
製造3課 管材班  
寺西 勇樹さん

浜崎 あゆみ  
「poker face~」

当時、きれいな歌声が好きだったので心惹かれました。  
詞の内容がよく共感できるので、5年間ほどずっと聴いていました。

## • 学生時代の武勇伝 •

一番の武勇伝は高校を卒業できたことです(笑)  
先生によく呼び出され、叱られていたが……。

HAPPY BIRTHDAY

田中 博さん 小田切 悠太さん 藤井 雄太さん  
糸魚川 友宏さん 篠原 仁実さん 横山 洋介さん  
伊藤 早紀さん 織瀬 宗明さん 磯村 和広さん  
三浦 恵さん 西尾 弘行さん 佐々木 和治さん  
此原 真未さん 青山 好高さん 中村 公紀さん

3月生まれの皆さんです♪  
おめでとうございます!

早川 千里さん 安斎 亮さん  
曾我 達也さん 圃中 寿徳さん  
永谷 尚己さん 早川 昌孝さん  
原 寛さん

